

# Tarockcup: Erwin Riedl ist bester Spieler des Bezirkes

## Vöcklabrucker schaffte es im Finale auf den 3. Platz



**Die Veranstalter** gratulierten Josef Mülleder (3.v.l.), Hausruckcupsieger Rudolf Stürmer (Mitte) und Erwin Riedl (5.v.l.).

Foto: privat

FRANKENMARKT. Das große Finalturnier des 14. Hausruckviertler Tarockcups 2010/2011 fand traditionell im Gasthof Greisinger in Frankenmarkt statt. Ein großes Teilnehmerfeld von 196 Tarockfreunden war von der perfekt organisierten Veranstaltung begeistert und sorgte für knisternde Wettkampf-Atmosphäre auf spielerisch hohem Niveau.

Nach einem dramatischen Turnierverlauf überholte Rudolf Stürmer aus Waxenberg (1096 Punkte) noch den Bad Leonfeldener Josef Mülleder (1015 Punkte) und sicherte sich ver-

dient den 14. Hausruckcup. Glücklicherweise über Platz drei war Erwin Riedl aus Vöcklabruck (1007 Punkte). Er ist somit bester Bezirksspieler vor Josef Böckl aus Neukirchen (989) und dem Pfaffinger Johann Lehner (984).

Diese fünf Tarockprofis haben sich zudem eine tolle Ausgangsposition geschaffen für das 4. Tarock-Österreich-Finale, das am 16. April im Casino Linz ausgetragen wird. Dazu haben sich etwa 300 Tarockierer aus ganz Österreich qualifiziert. Weitere Informationen: [www.hausruckcup.at](http://www.hausruckcup.at)